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Новый Трудовой кодекс 
ЗА РЕАЛЬНУЮ ЗАЩИТУ ТРУДА 

Геннадий ЗЮГАНОВ: «ФАШИЗМ ЕСТЬ
ФОРМА ГОСПОДСТВА КАПИТАЛА» С. 3С. 2

Нынешняя система, когда компенсационные  
и стимулирующие выплаты могут составлять большую 
часть зарплаты, создает безграничные возможности  
для произвола администрации...

Спасая свой строй от гибели, капитал отбрасывает  
демократию и обращается к террору, подкрепляя  
его демагогией. Чтобы обмануть трудящихся,  
фашизм использует псевдосоциалистические лозунги...

””

ГОЛОС ТРУДА

Почему обидели работников ско-
рой помощи? С таким вопросом еще 
в апреле ко мне обратились из Павлов-
ского района, – рассказывает Мария 
Прусакова, депутат Госдумы, пер-
вый секретарь Алтайского крайкома 
КПРФ. – После поручения Владимира 
Путина о дополнительных социаль-
ных выплатах медработникам в сель-
ской местности их повысили всем. 
Но забыли про тех, кто сегодня «на пе-
редовой» – приезжает и спасает людей. 

Об этой несправедливости говори-
ли на моих встречах с избирателями 
в Павловском, Мамонтовском, Рома-
новском, Баевском районах. Люди 
обращались и к депутатам фракции 
КПРФ в Алтайском краевом Законода-
тельном Собрании. Притом что работ-
ников скорой помощи и так не хватает, 
по словам местных жителей, обделен-
ные соцвыплатами фельдшеры нача-

ли увольняться. Те же, кто остается, 
выходят только на ставку. Если такая 
ситуация будет сохраняться, в ближай-
шее время село может остаться совсем 
без скорой помощи! 

И это проблема не только Алтай-
ского края. Несколько раз вместе 
с моим товарищем по фракции КПРФ 
Алексеем Куринным, депутатом Го-
сударственной Думы от Ульяновской 
области, мы поднимали этот вопрос 
в стенах Госдумы. Сначала предсе-
датель Госдумы Вячеслав Володин 
предложил подождать и направить 
запрос новому составу правительства 
и профильному министру. Когда пра-
вительство было сформировано, мы 
добились принятия протокольного по-
ручения, чтобы федеральные власти 
официально ответили, как планируют 
решать вопрос социальных выплат.

Практически каждое заседание Гос-
думы проходило с обсуждением во-
проса выплат врачам и фельдшерам 
скорой помощи. Однако правитель-
ство долго тянуло с ответом. 

Уже и депутаты фракции КПРФ 
в краевом Законодательном Собра-
нии подготовили обращение в прави-
тельство. Нам удалось убедить в важ-

ности решения проблемы комитет 
АКЗС по здравоохранению, к рабо-
те над инициативой подключилась 
и фракция «Единой России». На июнь-
ской сессии депутаты краевого парла-
мента первыми в стране единогласно 
поддержали обращение об увеличении 
социальных выплат врачам и фельд-
шерам скорой помощи.

18 июня Минздрав наконец-то отве-
тил, почему обделили работников ско-
рой помощи. В документе говорится, 
что министерство запросило информа-
цию у регионов по зарплатам, но не все 
необходимые сведения были предостав-
лены. Очевидно, чиновники пытаются 
«замылить» тему и переложить ответ-
ственность на региональные власти.

Что же делать таким небогатым 
регионам, как Алтайский край? 

Региональным правительством уже 
принято решение о повышении соц-
выплат фтизиатрам и некоторым дру-
гим медработникам сел и малых го-
родов Алтайского края, получающим 
зарплату из краевого бюджета. Од-
нако скорую помощь опять оставили 
в стороне. 

Самим медработникам по боль-
шому счету не важно, из какого бюд-
жета они получают зарплаты и со-
циальные выплаты. Если не хватает 
региональных средств на соцвыплаты, 
то должна быть помощь федерального 
Минфина. Будем добиваться скорей-
шего решения проблемы. Это вопрос 
не только социальной справедливости, 
но и жизни наших граждан.

Мы не можем оставить село без 
СКОРОЙ ПОМОЩИ!

Правительством России 
принято постановление 

о дополнительных социальных  
выплатах медработникам 

сел и малых городов. 
Соответствующее поручение 

дал Владимир Путин 
в феврале, до президентских 

выборов. Решение было 
принято, и с 1 марта 2024 года 

медработники первичного 
звена здравоохранения 

в селах и малых городах 
стали получать ежемесячные 

соцвыплаты. Но только  
не все, про бригады скорой 

помощи и ряд других 
категорий забыли!

СКОРОЙ ПОМОЩИСКОРОЙ ПОМОЩИ
ДОБИТЬСЯ ВЫПЛАТ РАБОТНИКАМ

Мария ПРУСАКОВА,
Первый секретарь Алтайского 

крайкома КПРФ, депутат Госдумы

Серия роликов «Депутаты 
КПРФ за медпомощь на селе»
на официальном ютуб-канале
youtube.com/@KPRF22
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ФАШИЗМ ЕСТЬ ФОРМА ГОСПОДСТВА КАПИТАЛА

ЮБИЛЕЙ ЛИДЕРА

Капитализм 20-х годов XXI века 
так же «беременен» фашизмом, как 
в 20-е годы XX века. Ростки бесчело-
вечной идеологии проглядывают всю-
ду. Это хорошо видно и в международ-
ной политике ведущих держав, и в их 
внутренней жизни. Набирают силы 
ультраправые движения. Идеология 
неонацизма вновь получает покрови-
тельство на самых высоких этажах 
власти. Сторонники крайне правых 
идей действуют и в нашей стране. 

Национализм, тоталитарный кон-
троль над обществом, вождизм и дру-
гие черты фашистских диктатур – это 
лишь производные продукты, своего 
рода надстройка над базисом. Наи-
более емко это выразил доклад Геор-
гия Димитрова на VII Конгрессе Ко-
минтерна. В нем подчеркивалось, что 
в условиях резкого обострения общего 
кризиса капитализма и революционной 
активности трудящихся масс фашизм 
перешел к широкому наступлению. 

«Империалистические круги, – отме-
чал Г. Димитров, – пытаются перело-
жить всю тяжесть кризиса на плечи 
трудящихся. Для этого им нужен фа-
шизм. Они стараются разрешить про-

блему рынка за счет порабощения сла-
бых народов, увеличения колониального 
гнета и нового передела мира путем 
войны. Для этого им нужен фашизм. 
Они стремятся опередить нарастание 
сил революции путем разгрома револю-
ционного движения рабочих и крестьян 
и военного нападения на Советский 
Союз – оплот мирового пролетариата. 
Для этого им нужен фашизм».

Был сделан вывод: «Фашизм есть 
открытая террористическая дикта-
тура наиболее реакционных, наиболее 
шовинистических и наиболее импери-
алистических элементов финансового 
капитала».

Таким образом, фашизм стал реак-
цией крупной буржуазии на углубле-
ние кризиса капитализма. Спасая свой 
строй от гибели, капитал отбрасывает 
демократию и обращается к террору, 
подкрепляя его демагогией. Чтобы об-
мануть трудящихся, фашизм использу-
ет псевдосоциалистические лозунги. 
С помощью национализма и социаль-
ной демагогии он мобилизует часть 
населения в интересах эксплуататор-
ского строя. Его основной массовой 
базой являются средние слои капита-
листического общества.

Фашизм стал закономерной формой 
развития капитализма на стадии им-
периализма. Чем выше концентрация 
капитала, тем уже правящий класс. 
Власть сосредоточивается в руках 
кучки представителей финансового 
капитала. Формируются условия уста-
новления контроля над государством 
и обществом со стороны агрессивных 
олигархических группировок.

Капитализм деградирует и несет гни-
ение во всем: в экономике, в социальной 
жизни, в культуре и идеологии. Любая 
мимикрия империализма не способ-
на изменить его сути. Разделение мира 
по оси «богатый Север – нищий Юг» 
на некоторое время ослабило конфликт 

Геннадий ЗЮГАНОВ,
Председатель ЦК КПРФ

между пролетариями и эксплуататора-
ми внутри стран Запада. Но, научив-
шись частично гасить противоречия 
на национальном уровне, капитализм 
лишь придает им глобальный характер.

Отсрочка перехода к социализму 
в отдельных странах приближает со-
циалистические перемены мирового 
масштаба. Происходит не сглажива-
ние противоречий монополистиче-
ского капитализма, а их глобализация 
и обострение на планетарном уровне.

Общемировые тенденции проявля-
ют себя и в России. Во-первых, часть 
российского капитала стремится к ав-
тономии от Запада и желает занять 
мировую «нишу» в виде собственной 
зоны влияния.

Во-вторых, сказывается страх перед 
левыми, просоветскими настроениями 
в российском обществе. Они мешают 
доморощенному капиталу установить 
«классическую» систему эксплуата-
ции в нашей стране и полностью изъ-
ять все социальные завоевания совет-
ской эпохи.

В-третьих, слабость сырьевой мо-
дели российского капитализма застав-
ляет правящий класс активно лавиро-
вать, проводя политику бонапартизма. 
Однако ему бы хотелось «упростить» 
ситуацию. Он был бы рад заместить 
методики политических манипуляций 
жестким административно-полицей-
ским управлением.

Возможности паразитировать на со-
ветской эпохе для буржуазных кругов 
ограничены. Да, они хорошо научились 
отделять форму от содержания и спеку-
лировать на Великой Победе, покорении 
космоса и других победах. Но, выхола-
щивая их суть, они настойчиво «забыва-
ют» о том, что эти победы гарантирова-
ли социализм и Советская власть. 

В правящих кругах достаточно же-
лающих освободить себя от необхо-
димости заигрывать с советским про-
шлым. Для своей легитимации они  
ищут другие источники. Для этих це-
лей пытаются приспособить царскую 
эпоху, белогвардейщину и идеи таких 
авторов, как Ильин.

Мы, коммунисты, настаиваем: это 
путь в тупик. В конечном счете цар-
ская Россия рухнула из-за социальных 

противоречий и под грузом войны 
за интересы чужого капитала. Брать 
ее за образец – значит игнорировать 
последствия подчинения страны ино-
странному капиталу, оправдывать 
раскол между властью и народом, со-
глашаться с перспективой тотального 
разложения и конечной гибели.

В этой связи мы подтверждаем 
важность программного положения 
КПРФ: патриотические задачи укре-
пления России и социалистические 
перспективы страны совпадают.

Политика властей России нередко 
дублирует подходы, уже отработанные 
правыми силами Запада. Для защиты 
интересов капитала принято использо-
вать образ врага. В роли внешней угро-
зы выступает сегодня «коллективный 
Запад», и для этого, разумеется, есть 
все основания. Вслед за этим появля-
ются другие, более спорные темы.

Околовластные круги раскручивают 
тему «плохих мигрантов», делая упор 
на их нежелании ассимилироваться. 
При этом умалчивается тот факт, что 
выгоду из неконтролируемой миграции 
извлекает российский капитал и кри-
минальные круги. Бесправие такой ра-
бочей силы позволяет снижать зарпла-
ту как иностранным, так и российским 
трудящимся. Отсутствие устойчивой 
занятости создает питательную среду 
для деятельности преступных группи-
ровок. Эффективная система интегра-
ции мигрантов в российское культур-
ное пространство не создана.

Следующий претендент на образ 
внутреннего врага – левые силы. Учи-
тывая сильные просоветские настрое-
ния граждан, действовать «нахрапом» 
власти не решаются. Но шаг за шагом 
пытаются формировать негативный 
образ коммунистов. В этом-то и кро-
ется ответ на вопрос, для чего нужны 
власти «Ельцин-центр», прославление 
Ильина, памятники Краснову и Колча-
ку и другие «странности».

Лучшим ответом на эти попытки 
является активная работа по дости-
жению программных задач КПРФ, 
по сплочению антифашистских сил 
в борьбе с империализмом, реакци-
ей и военной угрозой.

В конце мая в Подмосковье прошел пленум ЦК КПРФ, на повестку 
дня которого был вынесен вопрос борьбы с фашизмом. В своем 

докладе Председатель ЦК КПРФ Геннадий Зюганов рассказал про 
опасность возрождения «чумы ХХ века» и о том, насколько важно 

сегодня сплотить все антифашистские силы. 
Приводим основные тезисы выступления

26 июня 80-летний юбилей отметил 26 июня 80-летний юбилей отметил 
Председатель ЦК КПРФ, Председатель ЦК КПРФ, 
руководитель фракции КПРФ руководитель фракции КПРФ 
в Государственной Думе и лидер в Государственной Думе и лидер 
Народно-патриотических сил РоссииНародно-патриотических сил России
Геннадий ЗюгановГеннадий Зюганов

Геннадий Андреевич – один из са-
мых опытных и авторитетных поли-
тиков страны. С юных лет посвятил 
он себя служению Отечеству. Сначала 
на преподавательской стезе, затем – 
на комсомольско-партийной работе. 
Когда Россия оказалась на краю про-
пасти, Геннадий Андреевич встал 
у истоков возрождения Коммунисти-
ческой партии, ведущей оппозицион-
ной партии, ставшей «точкой сборки» 
сил социальной справедливости и со-
ветского патриотизма. 

Тяжелые годы борьбы против насаж-
дения дикого капитализма не прошли 
даром. Сегодня КПРФ уверенно идет 
вперед, а программа «Десять шагов 
Г.А. Зюганова» стала подлинным мани-
фестом возрождения Отчизны. Генна-
дий Андреевич воспитал целую плеяду 
борцов за справедливость и управлен-

цев, ставших гордостью коммунисти-
ческого движения. При этом лидер рос-
сийских коммунистов внес огромный 
вклад в научно-теоретическую работу, 
в развитие марксистско-ленинских 
идей. Доктор философских наук, его 
перу принадлежат десятки значимых 
произведений, многие из которых пере-
ведены на английский, испанский, ки-
тайский и другие языки.

Геннадий Зюганов всегда исходит 
из интересов державы и трудового на-
рода, являясь примером и гордостью 
для всех российских коммунистов.

Коммунисты Алтайского края 
и сторонники партии от всей души 
поздравляют Геннадия Андреевича 
с юбилеем! Искренне желаем ли-
деру Народно-патриотических сил 
крепкого здоровья на долгие годы, 
новых свершений и ярких побед!

Доклад Г.А. Зюганова
на пленуме Центрального 

Комитета партии
kprf.ru/party-live/...
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КУДА ДЕЛИСЬ КАДРЫ?

ЗА РЕАЛЬНУЮ ЗАЩИТУ ТРУДА

АНТИФАШИСТСКИЙ

В БАРНАУЛЕ
СЕМИНАР

В тот же день Барнаульский гор-
ком КПРФ в формате семинара об-
судил материалы майского пленума 
ЦК КПРФ, посвященного сплочению 
антифашистских сил в борьбе с им-
периализмом. 

Во вступительном слове секретарь 
по идеологии Алтайского крайкома 
КПРФ Дарья Зулина отметила ак-
туальность обсуждаемого вопроса. 
Тенденция фашизации наблюдается 
сегодня по всему миру. Как и 100 лет 
назад, к власти приходят сторонники 
ультраправых партий, пытающиеся 
обелить человеконенавистническую 
идеологию. 

Первый секретарь Барнаульского 
горкома КПРФ Александр Волобуев 
обратил внимание, что ростки фашист-
ской идеологии пробиваются и в Рос-
сии. Яркий пример – это реабилитация 
профашистского философа и анти-
коммуниста Ивана Ильина. Против 
присвоения имени Ильина Высшей 
политической школе при Российском 
государственном гуманитарном уни-
верситете выступили все левые силы 
России и большинство студенчества.

При этом фашизм по сути высту-
пает квинтэссенцией капитализма 
и следствием его системного кризи-
са. И битва с фашизмом, в какие бы 
одежды он ни облачался, – это бит-
ва за новое общество, за социализм, 
где человечество не будет разделено 
идеологиями взаимной вражды и не-
нависти. К таким выводам пришли 
участники семинара  

союзов, расширив их возможности 
по защите прав трудящихся. 

Несколько примеров норм, прин-
ципиально улучшающих положение 
работников. Устанавливается, напри-
мер, что окладная часть зарплаты не 
может быть меньше определенной 
доли от общего размера зарплаты. 
Нынешняя система, когда компенса-
ционные и стимулирующие выплаты 
могут составлять большую часть зар-
платы, создает безграничные возмож-
ности для произвола администрации. 
«Посадить на голый оклад» – таково 
наказание за любую нелояльность ра-
ботника, будь то отказ от неоплачива-
емой сверхурочной работы или «не-
правильные» политические взгляды. 
С этим нужно покончить. 

Наводится порядок с базовыми 
должностными окладами. В 2011 году 
в России были ликвидированы единые 
тарифные сетки, однако новая система 
базовых должностных окладов не дает 
работникам гарантий достойной опла-
ты труда. Во многих регионах базо-
вые оклады стали ниже МРОТ. Кон-
кретные размеры окладов зачастую 
устанавливаются по желанию самого 
предприятия или учреждения. Чтобы 
покончить с неразберихой и произво-
лом, разработана единая система окла-
дов, надбавок и выплат стимулирую-
щего и компенсационного характера. 

Депутат фракции КПРФ, заме-
ститель председателя Алтайского 
краевого Законодательного Со-
брания Юрий Кропотин в бесе-
де с пресс-секретарем Алтайского 
крайкома КПРФ Юрием Красиль-
никовым рассмотрел, в чем при-
чины кадрового дефицита на пред-
приятиях Алтайского края и как 
решить эту проблему.

Правительство региона не может 
четко объяснить причины острой 
нехватки кадров на предприятиях 
Алтайского края. Юрий Кропотин 
определяет две стороны в пробле-

ме кадрового голода – экономиче-
скую и культурно-образовательную. 
В этом выпуске депутат-коммунист 
раскрывает первый аспект этого 
сложного вопроса. 

Из-за чего некомплект кадров 
даже в полиции? Как государствен-
ное регулирование цен влияет на ка-
дровые потоки? Почему молодежь 
не идет работать на заводы? Какой 
выход предлагают коммунисты? Эти 
и многие другие вопросы обсудили 
собеседники  

ОТ РЕДАКЦИИ
Юрий Кропотин прошел трудовой 

путь от токаря (1975 г.) до исполни-
тельного директора производствен-
ного предприятия (2021 г.), работал 
в том числе на заводе «Трансмаш» 
(мастером) и Барнаульском механи-
ческом заводе (начальником цеха).

Вот несколько свежих цифр, харак-
теризующих положение трудящихся 
в нашей стране: 97% российских наем-
ных работников регулярно перераба-
тывают или задерживаются на работе; 
более 70% россиян вынуждены в той 
или иной степени работать по выход-
ным и во время отпуска; каждому тре-
тьему работнику в России из-за регу-
лярных переработок угрожает инсульт. 

К этому можно добавить, что зар-
платы российских наемных работ-
ников сплошь и рядом начисляются 
по непрозрачным для них правилам. 
Очень часто имеют место тяжелые ус-
ловия труда. Обычным является бес-
правие перед начальством. При этом 
значительная часть нынешних проф-
союзов служит не работникам, а ад-
министрации предприятий. Если же 
появляется реальный боевой профсо-
юз, то его активисты сразу сталкива-
ются с жесточайшим давлением. Все 
это реалии жизни десятков миллио-
нов российских трудящихся. По ста-
тистике, за последние 15 лет степень 
эксплуатации труда капиталом факти-
чески выросла более чем в два раза!

Как поможет бороться с изъ-
янами капитализма Трудовой кодекс 
КПРФ – рассказывает Юрий Афо-
нин, первый зампредседателя ЦК 
КПРФ, депутат Госдумы:

– Задачи нового «красного» Тру-
дового кодекса, во-первых, улучшить 
положение наемных работников 
и максимально защитить их, а во-
вторых, улучшить положение проф-

Острейшая проблема сегодняш-
него дня – это то, что зарплаты тру-
дящихся пожираются ростом цен. 
Новый Трудовой кодекс вводит ин-
дексацию заработной платы не менее 
чем на уровень инфляции. Новым ко-
дексом будет решен вопрос о первом 
рабочем месте: молодым специали-
стам оно будет гарантировано. 

В целом новый Трудовой кодекс 
установит объем гарантий, сравни-
мый с тем, который трудящиеся имели 
в СССР.  Наш Трудовой кодекс резко 
расширит полномочия профсоюзов. 
Профсоюзы должны стать одной 
из главных сил российского общества. 

Сегодня из-за жесткого санкцион-
ного давления российская экономика 
столкнулась со множеством труд-
ностей. В ряде случаев руководству 
предприятий приходится прини-
мать такие решения, как сокращение 
численности работников, введение 
простоев, сокращение рабочего дня 
и рабочей недели. Новый кодекс уста-
навливает, что все эти вопросы не мо-
гут решаться без участия представи-
телей работников и профсоюзов. 

Коммунисты считают своим 
важнейшим долгом защиту интере-
сов наемных работников, развитие 
профсоюзного и рабочего движе-
ния. Именно для этого мы и разра-
ботали новый Трудовой кодекс  

Фракция КПРФ в Госдуме 
работает над проектом нового 
Трудового кодекса. В рабочую 

группу входят эксперты, юристы, 
общественники, представители 

профсоюзных организаций. 
Главное, что подвигло КПРФ 

существенно переработать 
трудовое законодательство, –  

это тяжелое, во многом 
бесправное положение 

наемных работников в России

КРОПОТИН
заместитель председателя АКЗС

Юрий

почему буксует 
национальный 
проект «КАДРЫ»?
Народ хочет разобраться:

22 июня, в День памяти 
и скорби, коммунисты 
Барнаула и сторонники 
КПРФ возложили цветы 
к Мемориалу Славы 
на площади Победы 
в память о погибших 
в годы Великой 
Отечественной войны

В рубрике «Народ хочет 
разобраться» на youtube-
канале Алтайского  
крайкома КПРФ обсуждаем,  
почему в крае не хватает  
рабочих рук

Официальный сайт
Коммунистической партии
Российской Федерации
kprf.ru

Почему буксует 
национальный проект 

«Кадры»
youtu.be/SmBgrWSamEE
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С 1 сентября алкоголь в магази-
нах будет продаваться до 22:00 часов. 
За такое изменение краевого закона 
высказалось большинство депутатов. 
Антон Арцибашев внес поправку, со-
гласно которой следовало бы оставить 
ограничение 21:00 для магазинов, при 
этом ограничить работу баров в мно-
гоквартирных домах тем же временем. 
Поправка не прошла.

По вопросу ликвидации сельских 
советов в Змеиногорском районе и соз-
дания муниципального округа выска-
зался депутат АКЗС Александр Во-
лобуев. Он заявил, что фракция КПРФ 
против такой оптимизации. Прежде 
всего, в КПРФ убеждены в необходи-
мости поселенческого уровня местно-
го самоуправления, и все преобразо-
вания должны происходить с учетом 
мнения местных жителей. При этом на 
общественных обсуждениях мнение 
высказали всего от 1,3 до 4 процента 
населения. Не планируется и увели-
чить численность депутатов районно-
го уровня, что могло бы хоть как-то 
компенсировать ликвидируемые сель-
советы. В итоге после 50-минутного 
обсуждения краевой закон был принят. 

Депутат АКЗС Андрей Чернобай 
в ходе обсуждения вопроса об обраще-
нии с животными (проблема бродячих 

Еще накануне сессии, в ходе Пра-
вительственного часа, депутаты-ком-
мунисты поднимали важные пробле-
мы, требующие срочного решения. 
Так, заместитель руководителя фрак-
ции КПРФ в АКЗС Антон Арциба-
шев обратил внимание, что уже бо-
лее 30 лет капиталистической власти 
остаются бесхозными лесополосы, ко-
торые «нигде не числятся». Минпри-
роды в своих ответах отмечает, что 
для решения этой проблемы нужно 
проводить межевание с постановкой 
земель на кадастровый учет. Но эту 
работу нужно проводить как можно 
быстрее, ведь лесополосы стреми-
тельно деградируют.

Также на сессии Антон Арцибашев 
высказался об отчете правительства 
по исполнению бюджета 2023 года. 
В докладе говорилось о неких «со-
поставимых условиях», тем самым 
подменялось понятие «сопоставимые 
цены», в котором учитывалась годовая 
инфляция. «Сравнивать нужно срав-
нимое», – заявил депутат.

собак) отметил, что законопроект нуж-
дается в серьезной доработке. Авторы 
инициативы предлагают изоляцию 
безнадзорных животных во временных 
приемниках и эвтаназию агрессивных 
особей. Однако не понятно, что будут 
делать с остальными животными, если 
им не смогут найти хозяев. При этом, 
по мнению парламентария, основное 
внимание нужно уделить повышению 
ответственности владельцев собак, 
включая маркировку животных. 

Законопроект в первом чтении 
поддержали большинство депутатов, 
но до 8 июля в АКЗС принимаются 
поправки ко второму чтению.

В ходе сессии выступили также 
депутаты АКЗС Андрей Кривов, 
Людмила Клюшникова, Павел Ми-
трофанов, Дмитрий Моисеев. Все 
выступления депутатов-коммунистов 
вы можете посмотреть в телеграм-ка-
нале Алтайского крайкома КПРФ  

6 июня прошла 31-я сессия 
Алтайского краевого  
Законодательного Собрания,
ставшая одной из самых 
продолжительных.  
В обсуждении большинства 
вопросов активное участие 
приняли депутаты КПРФ

ЧТО ПРЕДЛАГАЮТ ДЕПУТАТЫ-КОММУНИСТЫ

ПРИНЦИПЫ ПОДСТРАИВАТЬ НЕ СОБИРАЕМСЯ!

– Расскажите о наиболее значи-
мых законодательных инициативах 
и предложениях, которые выдвига-
ла фракция КПРФ в АКЗС. Почему 
они были приняты или почему от-
клонены?

– Я расскажу о законе о льготах мно-
годетным семьям и ветеранам боевых 
действий по транспортному налогу. 
Инициатором выступила наш депутат 
Людмила Клюшникова. Суть в следую-
щем: еще в 2022 году этим категориям 
граждан установили нулевую ставку 
транспортного налога, если автомобиль 
мощностью до 100 лошадиных сил, 
но таких автомобилей не слишком мно-
го. Возник вопрос: почему, если у тебя 
автомобиль 100 л.с., ты не платишь ни-
чего, а если мощность 106 л.с., то пла-
ти за все 106? Людмила Викторовна 
предложила сделать вычет в 100 л.с., 
фракция поддержала идею и подгото-
вила законопроект. Вычет в 100 л.с. 

мы предложили для автомобилей мощ-
ностью до 200 л.с. 

Законопроект внесли к мартовской 
сессии, но ему не удалось дойти до са-
мой сессии, потому что было отрица-
тельное заключение бюджетного коми-
тета. Но! Наша инициатива не пропала 
даром, краевое правительство обратило 
на него внимание, и на июньской сес-
сии в первом чтении принят законо-
проект, который практически дубли-
рует тот, что мы предлагали. Но, увы, 
только для автомобилей мощностью 
до 150 л.с. Мы проект закона поддер-
жали, но ко второму чтению предло-
жим расширить эту льготу до 200 л.с. 

– Хороший пример компромисса. 
Вы часто критикуете власть. В чем 
основные претензии к регионально-
му правительству, партии власти?

– Я о двух основных моментах 
расскажу. Например, бюджетный 

процесс. По нашему мнению, фи-
нансовым блоком правительства за-
нижаются возможности бюджета края, 
когда оно вносит его на рассмотрение 
в АКЗС. В чем это выражается? Мы 
обратили внимание, что по итогам вы-
полнения практически каждого бюд-
жета получается, что доходы превы-
шают запланированные на 4–5 млрд 
рублей. Если смотреть расходную 
часть, то видим, что средства не все 
расходуются.  Если бы правительство 
правильно спрогнозировало доходы 
бюджета, то в течение года можно 
было бы дополнительно потратить 
к примеру, пять миллиардов рублей. 

Второй момент – отчеты прави-
тельства о работе, которые нам пред-
ставляет ежегодно губернатор. В чем 
проблема? Когда говоришь о своей 
работе, должны быть элементы са-
мокритики, признание, что что-то не 
получилось, что-то не сделано. А нам 
рисуют только благостную картину, 
показывают только достижения.

– Насколько эффективна и полез-
на такая принципиальная позиция 
по наиболее важным вопросам по-
литической повестки? Может, быть 
более сговорчивыми, гибкими, ис-
кать компромиссы?

– Какая может быть сговорчивость 
по принципиальным вопросам? Про 
компромисс я согласен. Но принци-
пы свои мы ни под кого подстраивать 

не собираемся. Мы с определенной 
программой шли на выборы в Зако-
нодательное Собрание, – мы должны 
ее реализовывать. А компромиссы 
возможны.

– О взаимоотношениях с другими 
оппозиционными партиями. Воз-
можны ли какие-то тактические со-
юзы, договоренности? 

– Они не просто возможны, они 
были. Например, мы считаем непра-
вильным, что программу приватиза-
ции принимает правительство края. 
В этом должно участвовать АКЗС. Нас 
поддержала фракция «Справедливой 
России», и было два инициатора зако-
нопроекта. Хотя он не прошел, но ра-
ботали мы совместно.

И свежий пример. Президент Путин 
дал поручение повысить социальные 
доплаты медицинским работникам 
небольших городов и сел. Правитель-
ство приняло постановление, а потом 
выяснилось, что некоторые категории 
забыли. Выплаты не определили. Сре-
ди таковых – работники скорой ме-
дицинской помощи. Мы подготовили 
обращение в правительство России, 
чтобы постановление было скоррек-
тировано. При этом в качестве субъек-
тов, которые выдвинули предложение, 
фракция партии власти, с которой 
у нас не самые простые отношения 
в Законодательном Собрании, и коми-
тет АКЗС по здравоохранению.

Руководитель фракции КПРФ в Алтайском краевом Законодательном 
Собрании Андрей Кривов дал интервью телеканалу «Катунь-24». 
Приводим его основные моменты

Андрей Кривов в передаче «Интервью дня» на телеканале «Катунь 24»

Андрей Кривов
в программе

«Интервью дня»
youtu.be/aEiKStaPOyk

Официальный
телеграм-канал
крайкома КПРФ
t.me/kprfaltay
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Депутаты-коммунисты 
регулярно проводят приемы 
и встречи с избирателями по 
всему Алтайскому краю, их 
результатом становятся как 

обращения в органы краевой 
и федеральной власти, так 

и законодательные инициативы. 
Причем депутаты добиваются 

решения многих проблем

На встрече Марии Прусаковой с жителями Мамонтовского района

АДРЕСА ДЕПУТАТСКИХ ЦЕНТРОВ КПРФ
БАРНАУЛ
●	Общекраевой депутатский центр, 

пр-т Ленина, 41, каб. 123. 
Прием избирателей пн-пт с 10:00 до 17:00. 
Запись по телефону 8-933-310-47-74

●	Общественная приемная М. Н. Прусаковой,
Павловский тракт, 257 в, этаж 3, каб. 4. 
Прием избирателей пн-пт с 12:00 до 19:00 
 сб с 11:00 до 13:00
Запись по телефону 8-983-609-86-63

БИЙСК
ул. Ильи Мухачева, 133/2.
Прием избирателей 
каждая 2-я и 4-я суббота месяца с 9:00 до 12:00.
Запись по телефону 8 (3854) 32-75-87 

РУБЦОВСК
Бульвар Победы, 8, каб. 17.
Прием избирателей пн-пт с 10:00 до 14:00  
Запись по телефону 8-913-362-15-75

НОВОАЛТАЙСК 
ул. Деповская, 39. 
Прием избирателей по предварительной записи.
Телефон 8-961-236-80-10

ЗАРИНСК 
пр-т Строителей, 22 (гипермаркет «Палата»), каб. 29.
Прием избирателей сб с 11:00 до 13:00.
Запись по телефону  8-961-987-98-70

КАМЕНЬ-НА-ОБИ 
ул. Ленина, 76.
Прием избирателей вс с 11:00 до 15:00.
Запись по телефону  8-923-797-77-72

Еще в период отопительного сезона 
Владимир Сафронов обратил внима-
ние, что несоблюдение температурного 
режима в жилых помещениях может 
быть связано с потерями тепла из-за 
отсутствия изоляции на теплотрассе. 
Пройдя весь маршрут теплотрассы 
и зафиксировав нарушения, Владимир 
Сафронов обратился к зампредседа-
телю фракции КПРФ в АКЗС Антону 
Арцибашеву, который направил запрос 
в краевую прокуратуру.

В ответе из прокуратуры сообщи-
ли, что Инспекцией строительного 
и жилищного надзора Алтайского 
края ООО «Темп» было привлечено 
к административной ответственно-
сти по ст. 7.23 КоАП РФ. После этого, 
в апреле 2024 года, в теплоснабжаю-
щей организации утвердили план ре-
монтных работ. Однако новая проверка 
выявила новые нарушения. Так, в пла-
не работ не были утверждены их сро-
ки и не были назначены ответствен-
ные лица, не предусмотрены работы 
по изоляции теплотрассы. Кроме того, 
выяснилось, что «Темп» ненадлежаще 
исполняет концессионное соглаше-
ние, а администрация не осуществляет 
за этим должного контроля.

ПАВЛОВСКИЙ РАЙОН
Депутаты КПРФ решают вопросы 

как коллективной, так и индивидуаль-
ной защиты прав граждан. Депутат 
Госдумы Мария Прусакова помогла 
в получении социального пособия жи-
телю Павловского района, отцу двух 
несовершеннолетних детей. Мужчи-

данам не могут добраться даже сотруд-
ники экстренных служб. При этом про-
курорская проверка выявила, что сам 
участок перешел из муниципальной 
в частную собственность незаконно. 
Новоалтайский городской суд поддер-
жал требования прокурора об изъятии 
земель. Пока решение не вступило 
в законную силу, однако впоследствии 
привести дорогу в нормальное состоя-
ние должен будет муниципалитет.

РУБЦОВСК
С коллективной жалобой на УК 

«Сентябрь» к депутату АКЗС Андрею 
Чернобаю обратились жильцы много-
квартирного дома по адресу: ул. Ком-
сомольская, 289 в городе Рубцовске. 
По обращению депутата в Госин-
спекцию Алтайского края выявлены 
нарушения при содержании кровли, 
подвала, водосточной системы дома. 
Вынесено предписание об их устра-
нении. Причем сам представитель 
управляющей компании от участия 
в проверке дома уклонялся, за что так-
же был привлечен к административ-
ной ответственности.

ТАЛЬМЕНСКИЙ РАЙОН
По итогам обращения в краевую 

прокуратуру депутата АКЗС Анто-
на Арцибашева и первого секретаря 
Тальменского райкома КПРФ Влади-
мира Сафронова выявлены наруше-
ния в работе ООО «Темп», снабжа-
ющего теплом Тальменский район. 
Главе района и директору ООО «Темп» 
внесены представления. 

АЛЕЙСК
С большой вероятностью Дом офи-

церов в Алейске будет отремонтирован 
уже в 2025 году. Продвинуть решение 
этого вопроса на встрече с депутатом 
Госдумы Марией Прусаковой попро-
сили городские депутаты Игорь Лу-
нин и Владимир Никифоров, собрав 
сотни подписей семей военнослужа-
щих. На запрос Марии Николаевны 
в Министерство обороны пришел по-
ложительный ответ – здание Дома офи-
церов будет включено в план ремонта!

А вот по проблеме сохранения сель-
ской надбавки для пенсионеров, про-
работавших 30 лет на селе, Мария Пру-
сакова внесла законопроект в Госдуму. 
На встречах с избирателями, в том чис-
ле в Алейске, люди жаловались, что 
в случае переезда пенсионеров в го-
род к своим детям надбавка теряется. 
Но ведь человек большую часть жиз-
ни проработал на селе! Идею законо-
проекта поддержала Уполномоченный 
по правам человека Татьяна Москаль-
кова в ходе отчета в Госдуме.

КАМЕНСКИЙ РАЙОН
По обращению Марии Прусаковой 

в Каменском районе была проведена 
прокурорская проверка МУП «Водока-
нал». По ее результатам и после пред-
ставления прокурора в селе Корнилово 
проведены работы по установке на-
гревательного элемента в водонапор-
ной башне, а потребителям произвели 
перерасчет за предоставленные услуги 
ненадлежащего качества.

ПЕРВОМАЙСКИЙ РАЙОН
По запросу депутата АКЗС Алек-

сандра Ткачева в краевую прокурату-
ру в интересах жителей поселка Новый 
Первомайского района инициировано 
возвращение земель в муниципальную 
собственность. Коллективное обраще-
ние депутату направили жители не-
скольких улиц поселка. Собственник 
земельного участка, который использу-
ется для подъезда к жилым домам, со-
держит его в ненадлежащем состоянии. 
В результате из-за бездорожья к граж-

на обратился в приемную депутата 
с просьбой решить вопрос начисления 
пособия на детей в полном объеме. Из-
за того, что ему засчитывали компен-
сацию проезда на гемодиализ в общий 
семейный доход, пособие на детей 
было меньше величины прожиточного 
минимума. После депутатского запро-
са в Фонд пенсионного и социально-
го страхования жителю Павловского 
района назначено пособие на каждого 
ребенка в полном размере от величи-
ны прожиточного минимума на детей, 
установленной на территории Алтай-
ского края.

БАРНАУЛ
Депутат АКЗС и юрист Алтайско-

го крайкома КПРФ Татьяна Грошева 
помогла жителю Барнаула, инвалиду 
2-й группы, в получении единовре-
менной материальной помощи после 
подключения его жилого дома к при-
родному газу. По словам мужчины, 
ему отказали в выплате без объясне-
ния причин. После прокурорской про-
верки компенсация гражданину была 
выплачена.

У другой заявительницы из Барна-
ула случилось несчастье: супруг ушел 
из жизни, не достигнув пенсионного 
возраста. В Социальном фонде жен-
щине отказывали в получении пен-
сионных накоплений мужа из-за про-
пуска шестимесячного срока. Татьяна 
Грошева помогла в составлении иско-
вого заявления в суд о восстановлении 
пропущенного срока. В итоге заяви-
тельница получила накопления  

В ИНТЕРЕСАХ ИЗБИРАТЕЛЕЙ

Программа «Фракция»,
выпуск от 10 июня 2024 г.
youtu.be/b7hhWAiaYfY

Официальный
телеграм-канал
М.Н. Прусаковой

t.me/mariyaprusakova
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физических лиц. Например, исходя 
из предложений правительства, нало-
говые ставки на дивиденды остают-
ся низкими, создавая благоприятные 
условия для олигархов, которые как 
раз получают значительную часть 
своих доходов благодаря «стрижке 
купонов». Также вопросы вызывают 
налоги на добывающие отрасли, экс-
портные пошлины и акцизы для сы-
рьевиков.

Казалось бы, можно порадовать-
ся увеличению налога на прибыль 
до 25% – наконец-то бизнес начнет 
платить больше? И тут все не так про-
сто. Разные отрасли имеют разные 
нормы прибыли. Повышение налога 
на прибыль в условиях низкой маржи-
нальности реального сектора и жест-
кая денежно-кредитная политика Цен-
тробанка негативно влияют на рост 
производства. Вот как раз здесь были 
бы уместны налоговые послабления, 
льготы и вычеты для тех, кто инвести-
рует в развитие отечественной эконо-
мики и наукоемких отраслей.

Мы считаем своей задачей доби-
ваться того, чтобы наши поправки 
были учтены и налоговая реформа 
становилась действительно справед-
ливой. Вокруг этого будет выстроена 
в ближайшее время наша работа. 

В нынешнем же виде реформа, 
к сожалению, не поможет восстано-
вить социальную справедливость, 
а всего лишь закрывает дыру в фе-
деральном бюджете.

Если детально рассматривать анон-
сированную реформу, по сути, она 
ничего не меняет к лучшему для тру-
дящегося большинства, обременяет 
и без того едва живой средний класс, 
но довольно выгодна богатым. Сей-
час предлагаемые ставки налогов со-
ставляют: 13% для большинства, 15% 
для дохода от 2,4 до 5 млн руб. в год, 
18% – от 5 до 20 млн, 20% – от 20 
до 50 млн и 22% – свыше 50 млн руб. 
Такая градация представляется слиш-
ком мягкой, особенно если посмотреть 
на мировой опыт, в некоторых странах 
шкала имеет до семи ступеней. Более 
того, в странах Запада налоги на бо-
гатых достигают и даже превышают 
50%, в Китае – до 45%. У нас же, не-
смотря на льготы для участников СВО 
и для родителей двух и более детей, 
реформу явно делали так, чтобы как 
можно меньше задеть нежные чувства 
и кошельки миллиардеров. 

Критическими остаются три аспек-
та реформы: бедные не освобождены 
от налогов, сверхбогатые платят слиш-
ком мало, средний класс несет допол-
нительную финансовую нагрузку.

При этом налоговая реформа го-
раздо шире и включает изменения 
не только в рамках налога на доходы 

В приемную депутата Госдумы 
Марии Прусаковой обратились жи-
тели района новой застройки Барнау-
ла по вопросу транспортной доступ-
ности Павловского тракта – одной 
из центральных магистралей города. 
В связи с изменением маршрутов ав-
тобусов и перебоями в работе трамвая 
№ 3 попасть в центр города оказыва-

ется проблематичным. После депутат-
ского запроса комитет по дорожному 
хозяйству и транспорту Барнаула под-
твердил, что имеются срывы рейсов 
трамвая  из-за технического состояния 
подвижного состава. Для исправления 
ситуации горадминистрация планиру-
ет капитально-восстановительный ре-
монт двух вагонов и 38 тяговых дви-

гателей, что позволит дополнительно 
вывести на линию 15 единиц техники. 
Кроме того, для улучшения транс-
портной доступности новых райо-
нов изменено движение автобусного 
маршрута № 76.  

По запросу депутата АКЗС Татья-
ны Грошевой и обращению комму-
ниста Виктора Дряхлова прокурату-
ра проверила автобусы по маршруту 
№ 20, выявив серьезные нарушения 
со стороны перевозчика. На условия 
работы этого маршрута жаловались 
многие жители Барнаула. Выясни-
лось, что плановое количество автобу-
сов на маршрутах не соответствовало 
установленным нормам, их недостаток 
колебался от 20 до 40%. Также про-
верка выявила, что в начале 2024 года, 
с января по март, водители автобусов 
не получали дополнительной оплаты 
за работу в праздничные дни. 

Барнаульские коммунисты отмеча-
ют, что прокуратура начала активное 
взаимодействие с муниципальными 
органами и автоперевозчиками, чтобы 
обеспечить соблюдение законодатель-
ства и норм безопасности в сфере пас-
сажирских перевозок.

Немало проблем с общественным 
транспортом и в сельских территори-
ях. Без регулярного сообщения жите-
ли отдаленных сел не могут попасть 

в город или райцентр, а это – вопро-
сы получения медицинской помощи, 
образования, государственных услуг 
и многие другие. 

Депутат Косихинского районно-
го Совета от КПРФ Владислав Рет-
тих помогает жителям в нескольких 
районах Алтайского края добиться 
от властей организации транспортного 
сообщения. Вопрос сдвинулся с мерт-
вой точки в Красногорском районе. 
На коллективное обращение жителей 
сел Кажа, Усть-Кажа, Макарьевское, 
Сосновка, Балыкса, Пильно и поселка 
имени Фрунзе пришел положительный 
ответ из прокуратуры. По иску район-
ного прокурора суд возложил на адми-
нистрацию обязанность организовать 
транспортное обслуживание населе-
ния. Причем Алтайский краевой суд 
оставил это решение без изменений.

Хотя в администрации Красногор-
ского района нет средств на организа-
цию автобусного сообщения, решение 
проблемы возможно на краевом уров-
не. В этом убежден Владислав Реттих. 
Необходимо софинансирование меж-
муниципальных маршрутов, а еще 
лучше – создание муниципальных 
автобусных предприятий. Как, напри-
мер, поступили в Панкрушихинском 
районе, где теперь все села связаны 
с райцентром 

Депутат Госдумы Денис 
Парфенов высказался  
по недостаткам проекта  
налоговой реформы,  
предложенного 
правительством

ЛАТАНИЕ НАЛОГОВЫХ ДЫР

БОРЕМСЯ ЗА ДОСТУПНЫЙ ТРАНСПОРТ
Продолжаем тему общественного транспорта, начатую в прошлом 

выпуске «Голоса труда» (см. ГТ № 2 от 20 апреля 2024 г.).  
С жалобами на работу перевозчиков избиратели продолжают 

обращаться к депутатам КПРФ и в партийные организации

КАНДИДАТАМ В ДЕПУТАТЫ
УСЛУГИ ПО РАЗМЕЩЕНИЮ АГИТАЦИИ

Алтайская краевая общественно-политическая газета «ГОЛОС ТРУДА» предостав-
ляет услуги по размещению предвыборных агитационных материалов на платной основе.

Расценки и условия на предоставление платной печатной площади для предвыбор-
ной агитации в газете «Голос труда» на дополнительных выборах депутата Алтайского 
краевого Законодательного Собрания по одномандатному избирательному округу №21, 
дополнительных выборах депутата Думы города Бийска восьмого созыва по двухман-
датному избирательному округу №14, дополнительных выборах депутатов Алтайского 
районного Собрания депутатов Алтайского края седьмого созыва, дополнительных вы-
борах депутата Егорьевского районного Совета депутатов Алтайского края восьмого со-
зыва по одномандатному избирательному округу №4, дополнительных выборах депутата 
Косихинского районного Совета народных депутатов Алтайского края восьмого созыва 
по одномандатному избирательному округу №12, дополнительных выборах депутата Ку-
рьинского районного Совета народных депутатов Алтайского края седьмого созыва по 
одномандатному избирательному округу №14, дополнительных выборах депутата Лок-
тевского районного Совета депутатов Алтайского края восьмого созыва по одномандатно-
му избирательному округу №1, дополнительных выборах депутатов Собрания депутатов 
Павловского района Алтайского края восьмого созыва по двухмандатному избиратель-
ному округу №3, дополнительных выборах депутата Смоленского районного Собрания 
депутатов Алтайского края седьмого созыва по одномандатному избирательному округу 
№16, дополнительных выборах депутатов Советского районного Совета депутатов Ал-
тайского края седьмого созыва по пятимандатному избирательному округу №3, дополни-
тельных выборах депутата Тальменского районного Совета народных депутатов Алтай-
ского края восьмого созыва по одномандатному избирательному округу №13:

Агитационный период для печатных периодических изданий:
за 28 дней до первого дня голосования

РАСЦЕНКИ И УСЛОВИЯ
на предоставление платной печатной площади для предвыборной агитации 
в газете «ГОЛОС ТРУДА» на выборах (довыборах) 8 сентября 2024 года

*Цены действительны до 8 сентября 2024 г. включительно,  
условия оплаты – 100%-я предоплата 

из средств специального избирательного фонда кандидата
АДРЕС РЕДАКЦИИ И ИЗДАТЕЛЯ: 656015, Алтайский край, г. Барнаул,  

ул. Деповская, 22, тел. 8 (385-2) 50-05-95. E-mail: gtaltkprf@mail.ru
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Праздник русского слова проходит в Бийске уже несколько 
лет подряд и стал доброй традицией для сторонников КПРФ. 
Активисты партии и общественных объединений Бийска, по-
читатели творчества Александра Сергеевича в очередной раз 
собрались в сквере имени А.С. Пушкина, расположенном ря-
дом с городским Драмтеатром. 

Открыли мероприятие выступления Валентины Коро-
бовой, председателя Бийского отделения ВЖС «Надежда 
России», и Нины Крапчатовой, бывшего учителя русского 
языка и литературы. Валентина Федоровна говорила об от-
ношении Александра Сергеевича Пушкина к русскому языку, 
приводила в пример высказывания великих людей о наследии 
поэта. А Нина Ивановна посвятила выступление основным 
вехам его творческого пути.  

В ходе торжественной акции звучали стихи Пушкина, про-
низанные высоким патриотизмом и любовью к Родине. Пред-
ставители литературного объединения «Парус» зачитали 
собственные произведения, посвященные Пушкину. Завер-
шилось мероприятие возложением цветов к памятнику Алек-
сандру Сергеевичу 

Лишь там над царскою главой
Народов не легло страданье,
Где крепко 
          с Вольностью святой
Законов мощных сочетанье;
Где всем простерт 
                      их твердый щит,
Где сжатый верными руками
Граждан над равными главами
Их меч без выбора скользит

Всего по проблемам с отоплением за 2023 – 
начало 2024 года прокуратурой рассмотрено 
девять обращений жителей города, итогом 
которых стало сразу четыре представления 
и два административных дела.

Но для нас полной неожиданностью стало, 
что администрация, в свою очередь, «пойдет 
в наступление» на граждан, неравнодушных 
к городским проблемам. Получив заявление 
администрации, полиция принялась опраши-
вать жителей, подписавших письмо. Причем 
странный это был опрос. Многие мне звони-
ли и сообщали, что в полиции интересовались, 
подписывали ли они письмо за выдвижение 
Прусаковой. Куда и зачем, объяснить сотруд-
ники полиции не смогли. И у меня был разговор 
с участковым. На руках у него были только 
копии наших подписей, без текста обращения. 
Пришлось самой разъяснить сотруднику, для 
чего в нашем городе собирали подписи, и зачи-
тать текст обращения.

Получается, получив в марте нагоняй 
от прокуратуры, глава города решила «разо-
браться» с жалобщиками? Видимо, чтобы от-
бить желание у общественных активистов за-
нимать активную гражданскую позицию?

Еще одной причиной, почему в Славгороде 
развернули гонения на общественников, может 
быть инициатива о проведении местного рефе-
рендума. Жители города при поддержке КПРФ 
добиваются всенародных выборов главы окру-
га, но в проведении референдума им отказы-
вают. Активисты уже дошли до краевого суда, 
но на этом не намерены останавливаться.

Коммунисты всегда поддерживали и бу-
дут поддерживать самоорганизацию граждан 
по решению насущных проблем 

– Вместе с депутатом АКЗС Татьяной 
Грошевой мы посетили жителей в зоне под-
топления, чтобы оценить ситуацию на месте. 
Затем с депутатом АКЗС Александром Воло-
буевым встречались с руководством Алтайско-
го завода агрегатов. Считаю, что варианты 
решения вопроса есть и они вполне осуществи-
мы. Главное, чтобы у должностных лиц появи-
лось желание эти вопросы решать.

И проблема не только во взаимоотношениях 
городской власти с заводом. 5 июля состоится 
уже второе судебное заседание по иску про-
куратуры Барнаула. Прокуратура настаивает, 
что водоотведение – это полномочия админи-
страции города. А мэрия возражает, что водо-
отведением грунтовых вод должно заниматься 
Минприроды. Пока руководители ведомств 
не могут разобраться между собой, у людей 
разрушаются дома и заболочены огороды. 

Со своей стороны, будем добиваться, 
чтобы интересы людей восторжествовали 
и станция водопонижения заработала как 
можно быстрее! 

О том, что администрация подала заяв-
ление в полицию и прокуратуру, сообщила 
Марии Прусаковой глава муниципального 
округа Людмила Подгора. Основание – якобы 
неверные сведения о работе коммунальщиков 
и должностных лиц.

– В феврале 2024 года самоорганизовались 
жители военного городка. Устав от много-
летних коммунальных проблем, активисты на-
правили обращение депутату Госдумы Марии 
Прусаковой, под которым поставили подпи-
си более 100 жителей города, – рассказывает 
Елизавета Чувашева, секретарь первичной 
организации КПРФ Славгородского округа. – 
В марте на запрос Марии Николаевны ответи-
ла краевая прокуратура. Результаты проверки 
подтвердили проблемы с отоплением, «вскры-
ты многочисленные случаи нарушения изоля-
ции на поверхностных сетях теплоснабжения 
города». По данным фактам и главе Славгоро-
да, и руководителю теплоснабжающей орга-
низации внесены представления.

Кроме того, прокуратурой выявлено, что 
на жалобы жителей на ненадлежащий тем-
пературный режим в домах администрация 
отписывалась сама, не направляя их в Инспек-
цию строительного и жилищного надзора. 
Что также было отражено в представлении. 

Второй год люди страдают от подтопления. 
В чем причина такой ситуации рассказала 
Мария Корчагина, помощник депутата Гос-
думы. Более 30 лет на территории Алтайского 
завода агрегатов работала насосная станция, 
благодаря чему понижался уровень грунтовых 
вод в Центральном районе. Но с 2023 года ра-
бота станции прекращена. Причина в том, что 
администрация города не может договориться 
с заводом по поводу стоимости услуг по откач-
ке воды. На эти цели в бюджете даже переста-
ли закладывать средства. В итоге с 2023 года 
люди живут буквально на болоте! Вода стоит 
в подпольях, дома сыреют, а фундаменты раз-
рушаются. Сырость и плесень неблагоприят-
но сказываются и на здоровье. В самом центре 
краевой столицы страдают жители по улицам 
Короленко, Малый Прудской, Анатолия. 

Администрация Славгородского 
округа пытается привлечь  
к ответственности лиц,  
направивших коллективное 
обращение на имя депутата 
Госдумы Марии Прусаковой 
в связи с проблемами 
с отоплением в городе

В приемную депутата Госдумы 
Марии Прусаковой обратились 
жители Центрального района 
Барнаула из-за проблемы  
с грунтовыми водами

СЛАВГОРОДСКАЯ ВЕНДЕТТА

ВЫТАЩИТЬ ЛЮДЕЙ «ИЗ БОЛОТА»

РУССКОЕ СЛОВО!
СЛАВИМ ВЕЛИКОЕ

225 лет
со дня рождения

Пушкинские чтения прошли 6 июня в Бийске 
в честь Дня русского языка и 225-летия великого 
русского поэта.  
Организатором мероприятия выступило городское 
отделение ВЖС «Надежда России» совместно 
с литературным объединением «Парус»

Телеграм-канал
«Левый Бийск»

t.me/leftbiysk

Группа Алтайского 
краевого комитета КПРФ
в «Одноклассниках»
ok.ru/kprf22
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В 1999 году в Индустриальном районе Барнау-
ла на площади им. Жукова был установлен памят-
ный камень с надписью: «Здесь будет установлен 
памятник четырежды Герою Советского Союза 
Маршалу Г. К. Жукову». Но обещание оставалось 
не исполненным 25 лет.  

В этом районе краевой столицы проживают около 
250 тыс. жителей, из них 60 тыс. – дети. При этом 
памятников историческим личностям или событиям 
было только два – монумент на Аллее блокадников 
и памятник Ленину на закрытой территории Учеб-
ного хозяйства Аграрного университета «Пригород-
ное». О каком патриотическом воспитании может 
идти речь? 

С 9 мая 2022 г. вопросом установки памятника 
Маршалу Жукову занялся Индустриальный район-
ный комитет КПРФ. 

Коммунист и координатор «Левого фронта» 
на Алтае Юрий Красильников создал инициатив-
ную группу, которая собрала более 1300 подписей 
под обращением к главе Барнаула. Был проведен 
ряд уличных мероприятий «России нужен советский 
маршал Жуков!». В ходе пикетов собирались под-
писи, а также налаживались контакты с теми, кто 
охотно откликался на инициативу. Барнаульцы брали 
у активистов подписные листы, собирали подписи 
в кругу своих знакомых, соседей, коллег по работе.

Также в 2023 году общественники добивались 
включения площади Жукова в федеральный проект 
благоустройства территорий, в рамках которого воз-
можно было бы установить бюст Герою Советского 
Союза за счет бюджетных средств. Но победителями 
вышли другие территории – большие парки.

В итоге деньги нашлись у компании «Мой дом», 
которая строит жилой дом с досугово-культурным 

центром рядом с площадью Жукова в рамках благо-
устройства прилегающей территории, в разы превы-
шающей «пятно застройки». Это один из немногих 
застройщиков, который понимает, что благоустрой-
ство, выходящее далеко за границы земельного 
участка, в конечном итоге приносит прибыль. 

В день открытия бюста депутат Барнаульской гор-
думы Юрий Красильников поблагодарил руковод-
ство компании и отметил, что инициатива получи-
лась чисто гражданской от идеи до воплощения.

В Барнауле есть еще один закладной камень 
в районе площади Октября. Этот камень установлен 
в честь женщин, потерявших своих мужей в годы 
Великой Отечественной войны. Именно на их плечи 

В краевой столице саженцы можно 
было получить в Мизюлинской роще 
у активистов движения «За зеленый 
Барнаул». Кроме того, кедры и ели 
раздавали по заявкам в Алтайском 
крайкоме КПРФ. Саженцы передава-
лись гражданам совершенно бесплат-
но под обещание высадить их пра-
вильно и ухаживать за деревьями. 

В городе Бийске в распространении 
кедровых и еловых саженцев горкому 
КПРФ помогали товарищи из обще-
ственной экологической организации 
«ЭКО+. Преображение». Как и в про-
шлом году, бийчане активно присо-
единялись к акции, в местах раздачи 
саженцев выстраивались очереди.

Ажиотажным спросом молодые 
деревца кедров и елей пользовались 
и у жителей Рубцовска. «К сожалению, 
в этом году саженцев хватило не каж-
дому желающему, – рассказал Андрей 
Чернобай, депутат АКЗС, первый се-
кретарь Рубцовского горкома КПРФ. 
– В следующем году постараемся при-
везти побольше кедров и елей!»

легло послевоенное восстановление наших городов 
и деревень, наращивание промышленного потенци-
ала СССР, работа в колхозах и совхозах. Но самое 
главное – эти женщины смогли воспитать новое поко-
ление советских людей. На камне выбито обещание:

«Здесь будет памятник солдатским вдовам
Кто вечно верен был своей любви,
Лишений испытав и горя вдоволь,
Святые чувства сохранив свои».
Коммунисты города, участники движения «Все-

российский Женский Союз – Надежда России» регу-
лярно (23 февраля, 8 марта и 9 мая) возлагают к нему 
цветы и приложат усилия, чтобы настоящий достой-
ный памятник солдатским вдовам появился  

В Новоалтайске высадку кедров 
в местной школе и детском саду ор-
ганизовала депутат АКЗС, первый 
секретарь Новоалтайского горкома 
КПРФ Людмила Клюшникова. Ак-
тивисты КПРФ из Топчихинского рай-
она передали саженцы кедров в воен-
ный городок, где они были высажены 
на Аллее Славы. Кроме того, раздача 
кедров и елей проводилась в местном 
райкоме партии. А в Локтевском рай-
оне в раздаче саженцев коммунистам 
помогали ребята из недавно созданно-
го пионерского отряда.

Впервые экоакция КПРФ прошла 
и в Косихинском районе, ее органи-
затором выступил самый молодой 
депутат Косихинского райсовета Вла-
дислав Реттих. Жители восьми сел 
района приняли участие в экоакции, 
по итогам которой делились впечатле-
ниями и фотографиями в соцсетях.

Всего активисты раздали в Ал-
тайском крае более 15 тысяч сажен-
цев кедров и елей  

РОССИИ НУЖЕН СОВЕТСКИЙ МАРШАЛ ЖУКОВ!

КЕДР В КАЖДЫЙ ДВОР

 12 июня в Барнауле состоялось 
торжественное открытие памятника 

маршалу Победы Георгию Жукову.  
Его установки давно добивались несколько 

поколений: ветераны, «дети войны», 
коммунисты и комсомольцы 

Очередную экоакцию по раздаче саженцев кедров и елей 
провел Алтайский крайком КПРФ совместно с общественными 

организациями и движениями. Тысячи жителей из семи городов 
и десятков районов Алтайского края подключились к ежегодному 

озеленению своих дворов и общественных территорий

Активисты КПРФ на открытии памятника Г.К. Жукову в Барнауле

Владислав Реттих раздает саженцы кедров и елей в Косихинском районе

Официальный
телеграм-канал

Владислава Реттиха
t.me/vladislavrettikh22

Официальный сайт
Алтайского краевого
комитета КПРФ
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